



chaise MARTEEN BAAS
355€



CHOISISSEZ LA CHAISE QUI VOUS CORRESPOND



Toutes les chaises

Matériaux

Période

Mouvement

- X Matériaux : Bois ; Plastique
- X Période : 1950 – 2000 ; 2000 à nos jours
- X Mouvement : Mouvement



MARTEEN BAAS 355€



MARTEEN BAAS 355€



MARTEEN BAAS 355€



MARTEEN BAAS 355€



MARTEEN BAAS 355€



MARTEEN BAAS 355€



MARTEEN BAAS 355€



MARTEEN BAAS 355€



MARTEEN BAAS 355€



MARTEEN BAAS 355€



[Toutes les chaises](#)[Matériaux](#)[Période](#)[Mouvement](#)

EKSTREM

5 270€

Designer : Terje Ekstrøm

Date : 1984

Matériaux : Cadre en acier recouvert de mousse – Revêtement en tricot de laine

Mouvement : Post-moderne des années 80

Ekstrem™ n'est pas simplement une chaise, mais plutôt un objet autonome. Il représente l'un des premiers designs postmodernes de Norvège. Sa géométrie inattendue permet de s'asseoir en avant avec les pieds au sol, de côté avec les jambes posées sur les accoudoirs ou complètement en arrière avec l'avant du torse contre le dossier de la chaise. Une expérience assise qui ne peut être qualifiée que d'extraordinaire.

Ekstrem™ se compose d'un cadre en acier recouvert de mousse souple et d'un rembourrage en tricot de laine. Il est disponible en six coloris en Knit, un textile d'ameublement en laine sur mesure de Devold. Tricoté à partir d'un fil continu, il offre une élasticité indispensable lorsqu'il s'adapte à la forme organique de la chaise. Le tissu tricoté est doux et respirant et présente un motif quadratique classique. Ekstrem™ n'est pas simplement une chaise, mais plutôt un objet autonome. Il représente l'un des premiers designs postmodernes de Norvège. Sa géométrie inattendue permet de s'asseoir en avant avec les pieds au sol, de côté avec les jambes posées sur les accoudoirs ou complètement en arrière avec l'avant du torse contre le dossier de la chaise. Une expérience assise qui ne peut être qualifiée que d'extraordinaire.

ajouter au panier

